

**Wr. Neustädter**

**NÖN**

Nr. 49, 1.12.14, Abo: 02742/802-1802 € 2,70  
**wr-neustadt.NÖN.at**

## Ehrenpreis für Bitriol

**Billard** | ASKÖ Wiener Neustadt überreicht Barbara Bitriol einen Ehrenpreis der Stadt.

Sie ist in der Billard-Szene kein unbeschriebenes Blatt. Barbara Bitriol holte für die Vereine BSV Pegasus Eisenstadt und den La Palma Wiener Neustadt schon einige Medaillen. Jetzt wurde die erfolgreiche Billardspielerin für einen Preis nominiert.

Der La Palma Wiener Neustadt wollte sich der Gloggnitzerin gegenüber dankbar zeigen und entsandte sie zur ASKÖ-Jahreshauptversammlung. Dort wurde Barbara Bitriol der Ehrenpreis

des ASKÖ Bezirksverbands Wiener Neustadt überreicht. Bitriol wurde auch noch für den „Rosa Jochmann-Preis“ nominiert, den sie schlussendlich aber nicht gewonnen hat.

Eine große Veranstaltung steht vor der Babypause noch an, nämlich die Staatsmeisterschaften im Snooker. „Mit einer Medaille würden wir schon rechnen. Den Titel haben wir natürlich auch im Auge“, meint Ehemann Alfred Bitriol.



Ehrung. Aufgrund der Bronzemedaille, die Bitriol bei der Staatsmeisterschaft holte, bekam sie das Ehrenzeichen des ASKÖ überreicht. Foto: Bitriol